



Protokoll Vorstandssitzung der MFV Schwarme e.V.

Datum:	07.03.2018
Anwesende Vorstandsmitglieder:	Bernd Beschorner (Sitzungsleiter), Wolfgang Bischet, Holger Bothmer (Protokollführer), Harald Niemeyer
Anwesende Vereinsmitglieder:	Frank Schubert, Thomas Eilers, Lars Grabowski, Harald Krückemeyer, Karlheinz Drogt, Frank Schubert, Andreas Blohm, Lars Blohm
Versammlungsort:	Scholvin-Ortmann, Riede
Beginn der Versammlung:	19:10
Ende der Versammlung:	21:05

Tagesordnung

1. Kassenstand
2. Feedback Jahreshauptversammlung
3. Wettbewerbsregeln und Termine Vereinsmeisterschaft
4. WhatsApp Gruppen
5. Satzungsänderungen beim Notar einreichen
6. Ordnungsänderungen unterschreiben
7. Zaunreparatur, Arbeitsdienst
8. Fun & Fly Vorbereitung

TOP 1: Kassenstand

Der Kassenstand entspricht im Wesentlichen der Planung. Eine Abweichung ergibt sich daraus, dass bei der Planung das Eintrittsdatum von zwei neuen Mitgliedern falsch berücksichtigt wurde.

TOP 2: Feedback Mitgliederversammlung

Insgesamt ist das Feedback sehr positiv. Folgende Punkte wurden als verbesserbar genannt:

Durch den schnellen Ablauf war weniger Raum für Diskussionen als sonst. Das könnte daran liegen, dass der Bedarf dafür gering war.

Geringe Schriftgrößen waren von hinten nicht immer lesbar und der Kontrast der Präsentation könnte stärker sein. Die Tabellen waren zu klein um von hinten gelesen werden zu können. Für die nächste JHV denkt der Vorstand über Handouts nach.

Die Buchvorstellung wurde positiv aufgenommen.

Das Eintragen der Arbeitsdienste hat gut geklappt und das frühe Ende der Veranstaltung wurde begrüßt.

Der Vorstand bedankt sich für das Vertrauen der Vereinsmitglieder.

Der Vorstand freut sich auf die rege Teilnahme der Spartenleiter an den Vorstandssitzungen in diesem Jahr.

Das Thema Finanzen soll im nächsten Jahr auch auf Hand-outs bei der Hauptversammlung verfügbar sein.

Mehr Spartenleiter sollen gewonnen werden, so dass immer zwei Personen eine Sparte leiten. Die bisherigen Spartenleiter sollen angesprochen werden, um die Akzeptanz dieser Idee zu prüfen.

TOP 3: Wettbewerbsregeln und Termine Vereinsmeisterschaft

Vertagt auf Aprilsitzung.

TOP 4: WhatsApp Gruppen

Die Hauptgruppe ist „MFV Schwarme Schnack“. Bernd fügt weitere Mitglieder hinzu.

TOP4: Satzungsänderungen beim Notar einreichen

Holger bereitet das Protokoll im Original vor. Bernd übernimmt das unterschriebene Protokoll am Sonntag. Ulrich hat die geänderte Satzung vorbereitet. Bernd kümmert sich um den Notar.

TOP 5: Ordnungsänderungen unterschreiben

Ulrich hat das geänderte Dokument vorbereitet, das nur noch vom Geschäftsführenden Vorstand unterschrieben werden muss.

TOP 6: Zaunreparatur, Arbeitsdienst

Der Zaun wird beim Arbeitsdienst repariert. Harald besorgt das benötigte Material.

Beim Arbeitsdienst sollen

- ...die Bänke und Tische neu gemacht werden.
- ...Korrosion unter dem Dach beseitigt werden (2. Arbeitsdienst)
- ...der Sandkasten versetzt werden (2. Arbeitsdienst)

- ...die großen Löcher mit Sand auffüllen (2. Arbeitsdienst)
- ...der Platz gewalzt werden
- ...die Hecke mit Kirschlorbeer verlängert werden
- ...der Weg instand gesetzt werden
- ...das große Zelt verladen werden
- ...eine Inventur für das Fun & Fly gemacht werden (Pfosten für Absprerrbänder)

TOP 7: Fun & Fly Vorbereitung

Alle Bestellungen und Anmeldungen sind schon erledigt!

Es wurde beschlossen Stehtische zu kaufen. Sofern sie auf dem Platz nicht gelagert werden können, lagert Harald die ein.

Es wurde diskutiert ob das Zelt beim nächsten Mal anders aufgestellt werden soll und wie das Parken für Piloten und Zuschauer organisiert wird. Die Blohm machen dazu einen Vorschlag.

Das Zelt muss repariert werden. Harald kümmert sich darum. Er nimmt das Zelt beim Arbeitsdienst mit.

Andreas erwähnt, dass eine Tombola angemeldet werden muss. Die Versammlung stimmt gegen eine Tombola.

Es wurde über die Mülltonnen/Sackständer und die Müllentsorgung diskutiert. Hier suchen wir nach einer besseren Lösung (Mülleimer leihen, Container mieten, usw.).

Veranstalterhaftpflicht über Anmeldung der Veranstaltung beim DMFV → übernimmt Holger.

Holger stiftet einen Satz WalkieTalkies.

Sonstiges

Frank kann das Jettreffen wahrscheinlich nicht am 01./02. September machen, da er da verhindert ist. Er möchte die Veranstaltung um eine Woche auf den 08./09. September verschieben.

Die endgültige Entscheidung fällt bei der nächsten Vorstandssitzung (04. April).

Der Termin für den letzten Arbeitsdienst fehlt auf der Homepage.



.....
Holger Bothmer (Schriftführer)